

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesuu Kristus yang telah memberkati penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan benar tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “*Inovasi Pembelajaran Kimia Berbasis Kontekstual Pada Materi Hidrolisis Garam Kelas XI SMA Tahun Ajaran 2016/2017*”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra Hafni Indriati, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si , Bapak Dr. Ajat Sudrajat dan Ibu Dr. Destria Roza, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga diucapkan penulis kepada Kepala Sekolah dan guru-guru SMA Negeri 1 Siantar, terkhusus kepada Bapak Drs. Marudut Siringo-ringo yang telah memberi izin penelitian disekolah tersebut serta membantu penulis menyelesaikan penelitian dan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih atas cinta, kasih sayang, yang tulus serta doa dari orang tua tercinta yaitu Bapak Sabar Silalahi yang menjadi sosok Ayah terbaik yang selalu memotivasi penulis dan kepada wanita terhebat dalam hidup penulis yaitu Ibu Non Amori Sitio yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga saya ucapkan terimakasih kepada kedua adik saya Roma Insan Andre Pardomuan Silalahi dan Riski Rediman Silalahi yang turut mendoakan dan memotivasi dalam penyelesaian skripsi inii dan juga kepada Oppung doli tercinta Tuahman Sitio dan Oppung boru (+) Esmina Haloho atas dukungannya selama ini kepada penulis.

Terimakasih juga disampaikan kepada teman sekamar yang selalu bersedia mendengarkan keluh kesah penulis dan berbagi suka duka selama kuliah yaitu Wilda R F Sinurat, juga kepada sahabat terbaik penulis Esra Riris Sinaga atas dukungannya selama ini, juga penulis mengucapkan terimakasih kepada sahabat yang senantiasa mendukung penulis baik dalam doa juga motivasi yaitu Hensen, Elsa, Evi, Suriyani, Deselvia, Hermanto, Reimondo, Raymon, Ricky, Jostein, Sio, Grace, Nova, Artha, Agustrini, Murni, Joy, Nora, juga seluruh teman sekelas Kimia Dik C 2013, dan juga teman UPPPLT SMA Negeri 2 Lubuk Pakam tahun 2016. Ucapan terimakasih juga diucapkan penulis kepada kakak-kakak PKK, Kak Dina, dan Kak Dewi Mentari dan juga Kak Sari Siregar, juga kepada teman seperjuangan penulis yaitu seluruh teman alumni 2013 di kelas XI-IPA2 SMA Negeri 1 Siantar. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, yang telah mendukung, membantu dan mendoakan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2017  
Penulis,

**Rugun Rempile Dameria**  
**Sigiro**  
**NIM.4133131055**